



ANNULATION CEREMONIE DES VŒUX A LA POPULATION

Au vu des dernières annonces gouvernementales, du contexte sanitaire actuel et par solidarité avec les communes voisines de Paradou et des Baux de Provence, nous sommes au regret d'annuler la cérémonie des vœux à la population.

Il est de notre devoir de tout faire pour protéger les populations et d'être solidaires vis-à-vis des personnels soignants. Il va de soi que cette décision prise à contrecœur mais en responsabilité m'interdira de participer aux cérémonies qui pourraient être maintenues par d'autres institutions.

Je vous souhaite malgré tout de passer de bonnes fêtes du nouvel an.

Le Maire

Jean-Christophe CARRÉ